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第六百二十九次會議 

— 九 A 三 年 十 月 二 十 士 9星期二千前十時三十分在&约舉ft 

主厗：Mr. W . BORBERG (丹麥） 

A 岸 * : 下 列 各 國 代 表 智 利 、 + 國 、 哥 侖 比 ^ 、 

丹麥、法蘭西、希臘、黎巴嫩、巴基斯坦、蘇維埃 

瓧舍主義共和國聯盟、大不列顛及北愛爾蘭聯合王 

國、美利堅合衆鲺。 

臨時議事日程（S/Agenda/629) 

一.通遇議事fcl程。 

± . 巴 勒 斯 坦 問 題 ： 

敍利亞爲以色列在非武装地帶內約但河西 

岸建^工程事所提之控訴。 

遒過議事日程 

^ 亊 3 & 通 遏 。 

巴 勒 斯 坦 問 題 

鈸利5&爲以色列在非武装地帶內約沮河西岸 

建築工程事所提之控訴（S/3108/Rev 1). 

― , 主 席 ： 因 爲 敍 利 亞 的 控 訴 是 該 國 政 府 代 表 

所 提 出 的 本 人 知 道 各 位 一 定 希 望 本 人 代 邀 該 國 代 

表列席安全斑事食。 

因此，本人邀請敍利ffi代表就安全理事會議席。 

敎 利 j g 代 表 M r . Z^ddint應主席讀就安全理 

？ 會 « 厗 。 

二. 主席：以色列代表於一九五三年十月二十 

六日來西 [S /312 4 ]請求在討論該項目時允許以色 

列政府搌員列席安全3PE事會會議。倘若理事會同意， 

本人將邀請以色列代表就安全理事會譏席。 
代 表 M r Eban應主席讀就安全S $ 會 

議席。 

三. Mr, Z A F R U L L A K H A N (巴基斯坦）：到目 

前耸Jfc業經分發的文件，說明以色列敍利55停戦事 

宜混合委員會主席曾於九月二十三日靖求S色剁政 

府[S/3122附件壹]保證"命含於一九五三年九月二 

日在非武装地帶開始建築工程的當局在求洽妥協讒 

以前停Jfc在該地帶內進行工程"。 

四. 蘧項請求未蒙照辦，而問題現已提交安全 

理事會。安全埋事畲自然擗研筘逸偭的問題，並使 

將各方有陳述意昆的充&機畲。 

五. 雖 然 ， 這 項 爭 端 + 有 需 耍 我 們 立 刻 加 

以注意。有某些工程業巳開始，並正在進行中。m 

我 們 暫 時 假 定 理 事 會 ' 决 定 該 項 工 程 照 全 面 停 戰 協 

定 1 ^照國際法——無論如何，徤方關於使用約但河 

水問題的關係，當以國際法爲準一都不應該進行， 

而同時工程仍鼈耱進行，金錢與人力都巳消耗，那末 

以後耍進行調齄，以資侬復原狀就不容易了 。在另一 

方面，倘若現在停止工荐而以後證明以色列政府有 

權進行這項工程，却並不會因停it工程而發-,極大 

的損失。因此，鄙JT認爲理事會在聽取各方陳述意 

見並根據此事內容予以審議以前，爲了謹愼起見，也 

許應同意以色列敍利亞停戰事宜混合委員會主席九 

月二十三日所作的諳求，由理事會主席出面請以色 

列政府依是項請求停Jfc工程。這樣在安全理事會審 

議此事的期間內，工程卽可停止進行。該委員會主 

席的請求是"在未達成協議以前"應暫停工程。目前 

這個問題I6B提到安全理事會，理事畲自將審譏其 

內容,但是在安全ffl事會本身審議這個問題之時，在 

理事會能就這個問題作一決定並提出結論以前，最 

好是暫停工程。本人深信理事會也許會憨爲可以向 

以色列政府提出這一點請求。 

六. 主席：有沒有代表願就巴基斯坦代表的建 

璣發言？本人必須問巴基期坦代表這是不是一項正 

式提議 j 

七 . Mr . Z A F R U L L A K H A N (巴基斯坦）：這 

項 提 議 1 正 式 ^ 。 不 通 倘 若 理 事 畲 极 摅 提 饞 的 内 容 

予以核准，想必就無須提出這樣的一個正式'决譏 

案了。但是，倘若理事會同意該項建璣，惟認爲應當 

以一個正式決議草案的方式提出來，本人就準備提 

出那樣的一個草案。雖然，本人確酋正式提出那個 

提譏。 

八. Mr . HOPPENOT ( 法 蘭 西 ） 本 人 認 爲 倘 

若巴基斯坦代表能夠提出一個餹單的決饑草案，確 

切鼸明他要求理事會傲些什麼事，那末理事會就比 

較容易作一審慎的決定。 

九. Sir Gladwyn JEBB (英聯王國）：本人躉得 

這 是 一 項 新 的 建 饞 。 事 實 上 S i r Zafrulla K h a n 曾 

1 S閱安全理事會JE式IS錄，第四年，特现補繾第二 

铖。 



於開會前與本人磋商他所將提出的這一點，而本人 

曾鼸我們自然應當加以致廬。但呈本人祇有極短促 

的時間來S:廬這個問題，而且顯然這是一個極重耍 

和有意義的提案，照本人的膝廨，這個提案的内容 

是我們應立卽作一結論，並且事實上住我們確切聽 

到關係墼方的意見以前卽命令有閼區域内暫停進行 

工程。本人覺得這未必一定是一個妥當的辦法。本 

人自己就需耍更多的時間來予以思考。倘若繮個提 

案在目前必須求一签案，那末也許我們就應當休息 

片刻，使大家得有機會就繮偭問題交換意見。本人 

不知遨這 一點意見是否與理事會其他代表的意見相 

同，但是本人願Jt f t作最後決定以前聽到其他代表 

對於這偭提案的意見。 

一 〇 . M r . K Y R O U (希臘）：本人贊同法國代 

表的意見，就i :說倘若我們有一個提案的案文，安 

全理事會的各位代表就比較容易對巴基斯坦代表所 

作建議作一決定。 

— 一 主 席 ： 倘 若 沒 有 其 他 代 表 願 意 發 首 ， 本 

人擬建議我們停會半小時，使巴基斯坦代表有時間 

铤具草案，並可使其他代表有時間加以ft盧。 

—二 Mr Charles M A L I K (黎巴嫩）：巴基斯 

坦代表也許已經有了一個案文，我們最好能鈎在停 

會前有那個案文，使我們可在停會的時候審議那個 

案文。因此，本人想我們最好能夠先聽到巴基斯坦 

代表的正式案文，然後偷若理事會願意的話，就可 

以短時停畲。本人想Mr. Zafinilla K h a n 已 可 向 我 

們提出那個案文。 

— 三 主 席 ： 本 人 剛 饞 看 到 巴 基 斯 坦 代 表 f t 寫 

宇，因此以爲那就表示他還沒有準備好。但！：，徜 

若他B可以向我們提出案文，本人自樂於同意黎巴 

嫩代表的提議。 

一 四 . M r Z A F R U L L A K H A N (巴基斯坦）： 

倘若主席能夠耠我十分鐘，本人就可以把案文準備 

好。 

— 五 . 主 席 : 旣 然 這 樣 , 我 們 也 許 應 當 耍 停 會 兩 

次，第一次爲草擬案文，隨卽開會宣讀該案文。然 

後我們再停會一次，使大家得以玫盧案文。 

一 六 . 以色列代表請求發言，但是本人不知道 

在目前這是否合乎程序，因爲那是一個先決問題。 

一 七 . Sir Gladwyn JEBB ( 英 聯 王 國 ） 本 人 

希望無綸如何在所提議的第一次短時停會以前請問 

巴基斯坦代表他到底根據憲章那一條來提出他的提 

案 ； 繮 是 一 偭 比 軟 不 尋 常 的 提 案 ， 就 是 說 齄 取 各 

方陳述意見以前就採取行動。 

一 八 . M r . VYSHINSKY (蘇維埃砒會主義共 

*1國聯ÏÏ)本人以爲我們在無謂地延長閼於這個項 

目的討論，並且^耗費我們的時間。 

一 九 . 巴基斯坦代表方才提瞜給他十分鐘，使 

他能依主席的請求，以窨面提出決議本案。本人憨 

爲我們目前沒有再進行討論的必要，應卽宣佈停會， 

使 M r . Zafrulla Khan能擬就他的决議草案，向我 

們提出。等我們知道了該決饑草案以後，問題就可 

以循序進行。 

二O.因此，本人贊成巴基斯坦代表的原提譏， 

就是此刻應宣佈停會十分鐘，使他能在寧靜的環境 

中擬就決議草案。假定沒有決議草案，無論如何,我 

們是無法進行的。 

二 一 . 本人動議中Jfc閼於這個項目的討論，並 

應宣佈停會。 

二二. 主席:以色列代表又請求發首,本人將允 

許他發言，並等着看他發言的內容是什麼。 

二三. Mr EBAN (以色列）：本人決沒有意思 

耍參加有閼程序問題的討諭，但是本人瞭解以色列 

代表圑之所以被邀列席，是根據聯舍國憲章及饑事 

規划的規定，俾可^有閼實體的任何討論中，維讁 

它的權益。本人認爲這裏業巳牽涉到實體問題。 

二 四 安 4 理 事 會 刻 有 一 敍 利 3 5 控 訴 所 提 起 的 

钹雜問題，而個這問題在實體方面就包括目前所討 

論的一個問題，就是說省否應停Jh進行一卽使羝 

是暫時停Jfc——目前所討論的工程。而以色列代表 

圑覺得可以提出一項請求的，恰好就是這一點。因 

此，本人認爲安全理事會應當^解我們的意見，就是 

詆安全理事畲倘若就所提讒的決饑草案探取行動， 

那就是對於我們要向它提出請求的實體問題作一決 

定，並且是在它尙未聽到我們的葸見以前就*決定 

該項實體問題。 

二五安全理事會可以自行決定1本身的程序， 

但是本人相信它一定願意知道這是此項行勤的唯一 

可能解释。本人在提出實體問題時，自擗談到與目 

前這個問題有直接繭係的許多意見。 

二六. Mr. VYSHINSKY (蘇維埃lfc#主義共 

和 國 聯 盟 ） ： 本 人 可 否 請 主 席 注 意 , 規 則 第 三 十 三 

條。根據該條規定，停會的動饞應不經辩論逕付表 

決，倘若巴基渐坦代表不堅持他的動饞，本人就提 

出這樣的一個動議。 

二 七 . 因此，本人可否請求先決定這偭問題?第 

三十三條規定停會的動饑應立卽予以決定，本人請 

求照此辦理。 



二八. 本人根據驟事規朋第三十三條的規定正 

式動翳停會十分鐘；本人認爲這個動議應不經辯論 

逕付表決。 

二九. 主席：倘若沒有人反對，本人宣佈停會 

十五分鐘。 

午前十一時二十分f亭會，千前十一時五十分復 

會。 

H O . 主 席 ： 各 位 均 B 收 到 巴 基 斯 坦 ' 决 議 草 案 

[S/3125]的暫定英文本及法文本。 

三一. Mr Z A F R U L L A K H A N (巴墓斯坦）：在 

分發的決議草案中也許有技術上的錯鹑及缺點，本 

人要表示歉意。本人耍請各位注意該草案第二段中 

Ê卜項缺點，該段案文如下' 

"認爲倘以色列政府能遒奉休戰督察圑^謀 

長一九五三年九月二十三日之請求，當可便利 

理事會對於此問題之審鼈。" 

三二. 本人業巳指出，參謀長的請求是在未達 

成協饞以鉗暫停進行工程，但是我們所提的決議草 

案J'J謂在安全理事會審議該問題時該項工程應暫停 

進行。因此，爲求完全一致起見，第二段應改爲在 

安全理事會審議該問題時若以色列政府能遒奉休戦 

督瘵K銮謀長一九五三年九月二十三日之靖求，必 

能便利理事會對於該問題之審璣。但是，這不過是 

一個形式方面的缺點。 

三三. 本入有意使決饑荜案的文字不致引起爭 

論,就是說務使該決議草案不致被直接獬釋爲表示 

安全理事會業已對於這個問題採取某種立場或見解 

或有絲毫此類涵義。 

三 四 . 我 們 所 探 取 的 立 場 是 ' 該 區 域 的 不 幸 爭 

端業巳根據停戰協定而吿一結束，或已暫停。目前 

提交安全理事會審議的這個問題在停戰協定第五條 

範圜之內。閼於笫五條的解釋，各方頗有爭識。有 

權 力 來 解 釋 ^ 條 的 當 局 就 是 混 合 委 員 會 。 停 戰 協 

定第七條第八項規定如下-

"除序言與第一條及第二條外，雙方對本協 

定任何一項規定之意義發生不同廨释時，應以 

委員會之解釋爲準。" 

三五. 該委員會主席不但曾提出他的解釋，並 

會在其致以色列政府的公函中[S/3122,附件叁]戆 

明他的理由。他在答復以^列政府外交部長的來函 

時 [S /3122 ,附件武],又說明他的立場，所以目前 

他向安全 理事會所提出的立場是委員會業巳璲得一 

偭钴論，就S鼸這個問題I：包括在铕五條範圜之内 

的，而以色列所採取的行動與所進行的工程就等於 

破壊了該條規定。 

三六. 當然，以色列政可府以向安全理事會提 

出t的意見，並且理事會在作任阿決定以前，也一 

定會顧到該項意見。但是目前的情形是：敍利S政 

府指稱停戰協定中有一條已被破壊，而是項立場有 

委員會向安全理事會所提出有關逞個問題的各種資 

料爲佐 lé ，所稱的破壤協定的事實是有連凝性的，就 

是說倘若讓該項工程鼈攛進行，其對覷係方面利益 

的損害就會變成永久te,無法挽阆。不但如此，怕 

受到損害的鬮係方面，以及在安全W事會舉行辯論 

時因工程趲鑌進行而可能蒙受損失的政府一到了 

安全理事會達成决議的時候，它們可能已面嗨睐成 

事實——也許會爲阻Jfc破壊協定情事起見，不得不 

自行探取一行動。事實上。若a發生破壤協定愴事， 

或 甚 至 酖 有 指 稱 的 破 壊 停 戰 協 定 情 事 — — 而 > ^ ^ * 

面已有足資證明確有其事的顯明事實一倘若沒有 

足以阻 j fc此種破壤愔事的其他補救方法刖蹦係方 

面也許就會覺得不妨自由行動，而它們此種行勐也 

許有其正當理由，因爲目前惟一主管此事的當局就 

說它們是對的。 

三 七 . 因此，最重耍的事是我們應當在這偭階 

段中探取行動，以免發生這種情形。本人誠懇地提 

籙 最 好 莫 過 於 採 取 這 個 決 議 草 案 中 所 載 的 那 種 行 

動，因爲，第一，它僅贊助委員會主席業已向以色 

列政府所提出的靖求而且無論如阿祇是暫時的；第 

二，它可避免因在這個階段中不採取行動而可能引 

起的任何種類的危機，因爲倘若安全理事會不探取 

這個決議草案中所規定的那一種行勐，它在以後所 

探取的任何決定可能會毫無弒果， 

三八. 大家可以想像九月二日開始進行的那個 

重耍工程，目前一定正在積極推進中，尤其因爲以 

色列政府明知委員會業已請求停jfc推進該項工程， 

而以後安耷理事會躭問題的內容予以審議後也許會 

提出一偭同樣的結論。 

三九. 因 此 ， 現 在 的 情 形 如 下 一 方 面 破 壌 停 

戰協定的情事正在加緊進行着，而在另一方面，至少 

在相當時期內，安全理事會尙須聽取各方陳述意見 

並審議這個問題。委員會是理事會自己指派的，一 

旦委員會在研究了所提供的文件J«後提出一個顳然 

合理的铛論，理事會卽使除了支持委員會的權力以 

外坷無其他理由，也應當支持委員會的銪論與所建 

, 的 行 動 。 



一四〇.矣聯王國代表會問本人根據憲守那一項 

規定而提出這一建蕺。本人可以說因鑒於墼方曾根 

據一項協定而結束爭論，而有人指稱有破壤該項協 

定的情事，並且照向安全理事會所提出的文件而論 

此項倚事顯然業已發生，那末顯然第四十條是可以 

適用的。第四十條稱： 

"爲防止倩勢之惡化，安全理事會在依第三 

十九條規定作成建籙或'决定辦法以前，得促請 

關係當事國遵行安全理事會所認爲必耍或合宜 

之臨時辦法。此項臨時辦法並不防礙關係當事 

國之權利、耍求或立場。" 

四 一 本 人 認 爲 以 上 所 說 巳 充 份 證 明 本 人 在 該 

決識草案中所提出的建議是有理由的。 

四二. Sir Gladwyn JEBB (英聯王國）：本人無 

須說明本人頗能瞭解敍利亞代表的憂盧。不論有無 

理由，他總覺得時間過得很快，而我們尙在繼凝審 

譏這個問題，也許會延辯很久，同時工程却正在推 

進中。本人設想他大槪怕到了一個程度，在理事會 

能達成一項應停止進行工程的決定以前，整個工程 

業已完成，這當然就會損害向理事會提出請求的遨 

侗目標。本人希望並且相信這種情形不會發生，但 

是必須說明本人是瞭解他的憂盧的，而且亦瞭解Sir 

Zafrulla Khan何以耍提出此刻在我們面前的這個煶 

案。 

四 三 . 閼於這個決議草案，本人必須說明本人 

耍提出幾項保留相批評，尤其閼於第二段，該段案 

文如下• 

"認爲倘若以色列政府能遵奉休戰督察画 

參 謀 長 一 九 五 三 年 九 月 二 十 三 日 之 請 求 ， 當 可 

便利斑事會對於此問題之審議。" 

四 四 . 本A的見解也許是錯謖的，但是本人憨 

爲以此種方式提出逞問題，似乎稍有成見。當前的問 

題II我們是否應吿訴General Bennike我們同意他 

請以色列政府停Jh進行工程的措施。這是當前的問 

題。本人希望我們最後能^吿訴General Bennike他 

是對的,而且愈早愈好。我們很可能會達成這樣一個 

結論,但是倘若我們在目前通過這樣的一個決議案， 

這就似乎在聽取爭端缝方陳述意見以前，也就是在 

聽取以色列政府代表陳述意見以前，卽&作此決定。 

因此，本人覺得第三段倒似乎是可行的。該段案文 

如下. 

"請以色列政府命含於一九五三年九月二 

日開始在非武裝地帶進行工程之當局於安全理 

事 會 審 議 該 題 期 間 停 J f c 在 該 地 帶 內 進 行 工 
m » « o 

本入此刻並不 t說本人認爲這一段是可行的̶̶它 

也 許 是 可 行 的 。 但 是 ， 本 人 認 爲 第 二 段 確 有 可 批 

評之處。 

四五.雖然本人不願意在此刻分發任何修正草 

案，本人不知道第二段是否可以改作： 

"亟欲便利對於該問題之審議,而不妨礙其 

是非曲直。" 

然 後 接 着 說 " 請 以 色 列 政 府 " 等 等 。 本 人 覺 得 逞 似 

乎是成見較少而仍可提出同一意見的方式。也許巴 

基斯坦代表願意玫盧探取這個方式。說到這裏，本 

人 希 望 再 補 充 一 點 也 許 理 事 食 願 意 就 巴 墓 斯 坦 代 

表所提'决識草案立卽作一'决定，但是在本人個入看 

來，本人希望理事會不致in此。也許有幾個代表阒 

認爲倘若我們把此項爭端視爲繁急事項加以處理. 

並在兩三日內就我們應該給General Bennike的訓 

令作一'决定，就可以消除敍利S代表的正當憂廬。如 

果 這 樣 那 末 《 今 後 二 十 四 小 畤 或 四 十 八 小 時 內 在 

提庇里fi湖北面的工程是否耱攛進行，就無閼緊耍 

了。這也許是進行工作的另外一個辦法。雖然，同 

樣的，也許理事會的多數代表仍願照常進行。無論 

如何，本人想我們的政府應當有攻盧逞個問題的一 

個機會。因此，說到這裏本人的具體建議就是我們 

應當暫餒審齄這個題目二十四小時，使我們——茧 

少 本 人 希 望 如 此 — — 能 對 巴 基 渐 坦 代 表 的 那 偭 提 

案，得到一玟的協議。 

四 六 M r . U R R U T I A (哥侖比亞)、：本人請求 

發言係斗:英聯王國代表動議延會以前。此刻他旣巳 

請求延會，本入想這個問題必須先予決定。 

四七.主席這不是一偭單钝延會的勤議。這堊 

一個請求延會二十四小時的動議，因此是可以討諭 

的。曾請求發言的代表儘有就這個問題發言的權利。 

四 八 M r U R R U T I A (哥侖比ffl )：剛饞本人 

不知道是否可以就這個問題發言，因爲本人以爲有 

人已提出一摑停會的動議。但是，僙若可以發言，本 

人是願意發言的。 

四 九 主 席 ： 本 人 認 爲 我 們 目 前 最 好 不 討 論 這 

個問題，因爲現在有一個延會的問題。因此，倘若 

哥命比亞代表不訐較的話，我們可先就該項提議作 

一決定，以後再討論實體問題。 

五〇 M r . Charles M A L I K (黎巴嫩）：是否我 

們應僅就Sir Gladwyn Jebb闢於延會二十四小時的 

動議發表意見？ 

五 一 . 主 席 : 本 人 想 繮 鼍 合 理 的 ， 因 爲 繮 是 一 

個程序問題。 



五二 Mr. Charles M A L I K (黎巴嫩）‧倘若本 

人可以耱耱發言，本人在這個階段祇希望說明本人 

亟願儘量利便安全理事會的工作，便它能璲得鬮於 

事實的充份倚報而作一決定，並使我們能就這偭嚴 

重的問題向我們的政府請示，並彼此間磋商。 

五 三 . 同時本人願意ft明一一不知道各位是否 

耍把*È當作一項修正案一一顯然理事會中至少有幾 

位代表不願;！在今天早上的會議中卽刻就這個問題 

探取行動。目前情勢十分緊急一一本人確信英聯王 

國代表也如其所說，瞭廨其緊急性一一我們愈早就 

巴基斯坦代表所提'决議草案作一決定，在各方面看 

來都愈妥當。倘若此刻可以討論該問題的實體，本人 

可以提出很多的葸見。但是本人希望此刻大家能夠 

相信本人所說的話。 

五四. 因此，倘若可能的話，本人希望安全理 

事會各位代表能展至今日午後苒討論這侗問題，而 

不要等到明天早上再討論。當然，今天下牛業已規 

定須舉行一個討論另一項目的會議。但是，就我們 

這方面而論，因爲我們對於這個問題非常繭切，我 

們覺得倘若目前必須鼈攛討論這個問題，俾可就初 

步問題作一決定，而不妨礙安全理事會關於實體問 

題 的 最 後 決 定 的 話 ， 我 們 鑒 ^ 偭 問 題 之 繁 急 ， 極 

願意將今日下午討論另一項目的會議改到明天上午 

或甚至明天下午舉行。 

五 五 . 關於英聯王國代表所建議的措辭，本人 

覺得不論延會至今日午後或明日午前，我們都應當 

^延會前達成閼於措辭的某種協議，使我們能知道 

耍討論 f f麼案文。也許不妨由主席問巴基斯坦代表 

是否願意接受英聯王國代表所建議一一而非提譏 

一一的措辭，因爲英聯王國代-表曾說過他此時並非 

提出一個正式提案。但是我們^延會前應就我們面 

前的案文達成某種初步的協議。 

玉六.本人又躉得倘若主席及其他代表同意我 

們應當延茧今日午後開會並繼獠在那時討論這個初 

步問題，那末那些對於本應於今日牛後討論的項目 

有與趣的人一定願意展至明日再討論，因爲目前這 

偭問題不論在那一方面看起來都非常緊急，這決非 

過甚之詞。將來我們囘過頃來研究這個問題的實體 

時，本人希望能有一個機會說明此點。因此，本人 

的具體提案可分作兩方面.笫一，我們先聽一聽巴 

基斯坦代表對於他的決議草案的最後案文有汁麼; t 

見；第二，我們應玫盧可否於今日午後開會討綸這 

個問題。 

五 七 . M r . K Y R O U (希臘）：本人晚解英聯王 

國代表係根據議事規划第三十三條第五項提出他的 

提 案 。 他 會 請 理 事 會 展 期 二 十 四 小 時 討 論 這 個 問 

題。 

五八. 倘若我們通過這個提讒，那末安全理事 

會就耍^明天上'P開會。但是，大會第一委員會業 

已定於明天上午和下午舉行會議。雖然第一委員會 

的工作進展落後甚多，該委員會委員同窓今天不舉 

會議，便安全理事會預定的兩次會議得以如期舉 

行 。 本 八 覺 得 理 事 會 也 應 該 表 示 同 樣 鱧 貌 明 天 不 

舉行會譏，相信Sir Gladwyn必能同意。 

五九. M r . Z A F R U L L A K H A N (巴基斯坦）' 

本人對於英聯王國代表非常成激，因爲他曾對於本 

人的決議草案的第二段提出一個替代的案文。 

六 〇 第 二 段 f t 目 前 的 形 式 下 也 許 可 以 按 涵 義 

推論爲係表示理事會贊成委員會主席的立場.這也 

許是確實的。本人絕對沒有意思便人甚至可由間接 

的涵義推論認爲安全理事會或其任何理事業'已對於 

這個問題ft某種範圍內具有成見。 

六 一 因 此 ， 本 人 不 但 非 常 願 意 接 受 並 f l 歡 迎 

英聯王國代表對於該草案措辭方面所提建議。本人 

同意第二段也許應當照他所提議的案文。他所提出 

的辭句巳由秘書處抄錄下來；本人曾細心傾聽，很願 

意用這一段來替代第二段。這也許還可W轼助各位 

代表決定延會問題，就是說以後是否仍須延會。 

二 六 . S i r Gladwyn JEBB (英聯王國）本人非 

常同意倘若我們明天的確不能開會，那末明天就不 

fig開會，就！:說倘若大家通過本人所提延會二十四 

小時的建議，或本人自己堅持這建議，我們也許就 

須延緩四十八小時。這也許延得太久了。所以最好 

仍耱攛開會，聽取雙方意見，節省一點時間。這樣 

我們也許可以早日瘦一決定。 

六三. 可是，本人又聽到黎巴嫩代表提議我們 

改變我們的會讒計劃，犹呈說今天下午開會討論這 

個問題，並將原定討論Qibya事件的會議展緩舉行。 

本人並不反對這種程序，本人祇需耍少許時間向本 

國政府請示。鱿本人而言，本人同意可^午後三時 

繼 耱 舉 行 討 論 ， 就 â 說 耱 凝 討 論 Sir Zafrulla Khan 

的提案。閼於這一點，本人的唯一疑廬是約但政府 

是否同意這種程序，因篱歸根結底，向安全理事會 

提出逞個嚴重的控訴的乃是約但政府。倘若黎巴嫩 

代表能夠向我們保證約但代表也同意這個程序，本 

人就極願葸接受延展鬮於Qibya事件的審議，並於 

今日午後開會討論目前這個問題。 

六 四 . M r . Charles M A L I K (黎巴嫩），本人在 

提出建饑以前，當然,與所有直接有關的人取得完 

全的諒解。本人^在確切知道鬮係各方均同意將今 



日 牛 後 繭 於 Q i b y a 事 件 的 辩 論 展 期 舉 行 而 耱 續 討 

論遨個問題之後，才提出剛饞誡個原建議的。 

六 五 . 本 人 祇 耍 再 說 明 一 點 . 將 繮 個 項 目 列 入 

離事日程的是三個西方國家，並非約但政府，雖然 

約但政府當然與這個問題關係最爲密切，並最爲關 

注 。 這 個 題 目 是 經 法 蘭 西 [ S / M 0 9 ] , 英 聯 王 國 [ S / 

3110]和美國 [S /3111]請求列入議稃的。 

六 六 就 約 但 代 表 而 論 ， 本 人 業 巳 說 過 本 人 確 

已將本人的建譏和他們商量過，而他們巳同意延緩 

閼於Qibya問題的討論，等到我們結束了目前這一 

個項目以後再說。至少他們BT同意我們《今日午後 

再討論目前這個問題。 

六 七 . 主 席 本 人 希 望 大 家 注 意 一 項 便 本 人 感 

覺到爲難的情勢。本來定於今日午後討論的一個項 

目，是由三個國家因鑒於有屠殺事件發生並有其他 

發 展 的 危 脍 而 請 求 舉 行 緊 急 會 饞 的 公 函 中 提 出 來 

的。因此我們决定於今日午後召集會籙，並請General 

Bennike列席。 

六八. 而我們目前所據有的另外一侗問題却並 

沒有當作一個緊急項目提出。沒有人談到有威脅和 

平的情勢，而敍利亞代表又非常通融，他同意我們 

可以用對理事會最便利的方法來處理那兩個項目。， 

六九. 倘若我們現ft忽然認爲後一問題非常繁 

急,這似乎滅少了另一偭項目的重要性，而我們的理 

由又並不是須應付對於和平的威脅，而是要便利理 

事會對於問題的討論，這個理由似乎對於我們閼於 

另一項目所探取的行動將發弁重^的影響。 

七 ‧ . 本 人 當 然 將 尊 重 理 事 會 的 滾 見 ， 但 是 在 

本人這方面，本人恐很不容易猹得本國政府蹦於這 

偭'决讒草案的'决定，因筠丹麥外交部長將於今日午 

後到達Idlewild機場。 

七 一 . M r . K Y R O U (希臘）.希臘代表瓤完全 

同意主席所表示的閼念，但是我們也許有一項廨決 

辦法。今日午後本來召集會議討論"全面停戰協定 

之遒守與實施，閼於最近發生之暴勤事件，特剁有 

鬮十月十四及十五兩日於Qibya發生之事件.休戰 

督 察 團 ^ 謀 長 報 吿 間 題 。 我 們 午 後 所 應 進 行 的 

第一椿事就是聽取General Bennike的報吿。本人 

是否可以請問秘書處該報吿需時若干 ？ 本人想像各 

代 表 阁 ^ 聽 取 吿 報 以 後 ， 都 希 望 能 ^ 開 始 討 論 該 報 

吿以前有一個&盧的機會，不知道在聽取報吿以後 

是否還有時間再來討論目前的這個問題。 

七 二 . Sir Gladwyn JEBB (英聯王國）.本人覺 

得這是一偭很好的建議，本人極爲贊成. 
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七 三 M r . U R R U T I A ( 哥 侖 比 f f i ) 本 人 完 全 

贊成希臘代表所提並餒英聯王國代表附議的提讒。 

我們是否可以g聽取General Benmke的報吿以後立 

卽討論另一問題，此外在明天再舉行會議 ？ 我們並 

沒有不能同時舉行安全理事會和第一委員會會籙的 

理 由 ； 安 全 理 事 會 各 國 的 代 表 M 人 R 衆 多 ， ^ 可 同 

時討論兩個問題。否刖我們會便第一委員會不克按 

時完成工作，並且將延餒安全理事會的工作。 

七 四 無 論 如 何 ， 本 人 覺 得 我 們 可 以 同 意 在 明 

天舉行安全现事會的會議和第一委員會的畲議。 

七 五 . M r Charles M A L I K (黎巴嫩）：主席是 

否E經赍明了希臘代表所提問題的答案，是否可以 

吿 訴 „ General Bennike的報吿大槪需時若干 1 

七 六 主 席 . 計 該 報 吿 / C 槪 需 時 半 小 時 茧 四 

十五分鐘。我們是否可以A今日午後舉行兩次會議， 

一次爲聽取General Bennike的報吿，另外一次在 

午後五時爲耱績討論目前的項目 ？ 

七 七 . Mr . Charles M A L I K (黎巴嫩）：但是， 

主席，本人瞭解希臘代表所提，並經Sir Gladwyn '及 

哥侖比亞代表贊成的動讒是我們應當於今日牛後祇 

聽取General Bennike關於那一個問題的報吿，然後 

不經辯論，立卽討論目前這個問題。 

七 八 . 倘若照主席所說，報吿祇需耍半小時到 

四十五分鐘，那末第二次會議應於t後四時開始。倘 

若主席同意，本人不反對這個辦法。但是，徜若我 

們有什麼理由必須延緩到^後五時舉行會議，似乎 

就喪失了寶貴的時間。一小時 t非常寶貴的。 

七 九 . 主 席 本 人 覺 得 有 一 個 問 題 目 前 不 能 澥 

決就是大家對於General Bennike的報吿的反鹳如 

何？因此本人提出^後五時爲開會時間。例ihi，該報 

吿可能引起鬮於該項目的下一次會議的討镰。但是， 

倘若我們定於^後四時三十分開會，當然也可以。 

八 〇 本 人 站 在 丹 麥 代 表 的 立 場 上 說 諾 ， 還 不 

知道本人對於報吿的感想如何。本人還沒有廳到锒 

吿。 

― . M r H O P P E N O T ( 法 蘭 西 ） 我 們 可 以 

在右後三時正舉行會議，面第二次會議在*後西時 

三十分舉行。 
八二 Mr Charles M A L I K ( 黎 巴 嫩 ） ： 本 人 完 一 

全同意主席和法國代表的意見。 

八 三 . 主 席 ： 倘 若 大 家 同 意 ， 我 們 就 在 午 後 三 

時 舉 行 討 論 那 項 目 的 會 議 ， 而 在 午 後 四 時 S 十 

分舉行閼於這個項目的會議。 

午後十二時四十五分散會。 
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